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O basquetebol tem contribuído grandemente para o aumento da prática desportiva no
concelho, nomeadamente, junto das novas gerações. Apostando na implantação do
basquetebol no conselho, e projectando o nome da cidade de Valença aquém e além fronteiras
é um contributo válido que o Basket Clube tem dado a esta terra.

  Este é já o oitavo torneio internacional de juniores, um evento com tradição que, ano após
ano, tem conseguido aumentar o número de participantes e o nível das equipas envolvidas.
Hoje, o torneio de Valença é reconhecido por todo o país e projectado internacionalmente
graças ao esforço e empenho dos jovens atletas, equipas técnicas, dirigentes e famílias num
verdadeiro espírito de altruísmo.

 Desejo ao Basket Clube de Valença os maiores sucessos para este evento e em nome da
comunidade valenciana agradeço tudo quando tem feito em prol do desporto e da cidade de
Valença.

 Bem hajam!

 Bom torneio! 

 O Presidente da Câmara Municipal

 Dr. José Luís Serra  
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